
《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和６年12月11日（水 、次のとおり定例会議等を開催した。）

１ 審議・報告内容
⑴ 令和７年函館方面本部年頭点検の実施

佐々木警務課長から、令和７年函館方面本部年頭点検の実施について報告を受けた。

⑵ 令和６年度「犯罪被害者週間」における取組結果
佐々木警務課長から、令和６年度「犯罪被害者週間」における取組結果について報告を受けた。

⑶ 生活安全関係主要事件発生・検挙状況
山内生活安全課長から、生活安全関係主要事件発生・検挙状況について報告を受けた。

⑷ ＪＲ主催北海道新幹線実車を使用した不審者・不審物件対応訓練への参加
馬場地域課長から、ＪＲ主催北海道新幹線実車を使用した不審者・不審物件対応訓練への参加に

ついて報告を受けた。

中田委員から「過去には、新幹線の車内において凶悪事件も発生しており、対応訓練は重要だと
感じる。防犯カメラや車内巡回等、犯罪の未然防止にも配意し、対処と予防の両輪で進めていただ
きたい 」旨の発言があった。。

⑸ 北海道新幹線建設事業（道南地区）暴力団等排除連絡協議会の出席結果
遠藤捜査課長から、北海道新幹線建設事業（道南地区）暴力団等排除連絡協議会の出席結果につ

いて報告を受けた。

堀田委員から「長期建設事業において、こうした協議会が持たれていることを初めて知った。自
治体等と結ばれる恒常的な協定とは違い、特殊なケースかもしれないが、有効だと感じた 」旨の。
発言があった。

⑹ 交通死亡事故の発生状況
横田交通課長から、交通死亡事故の発生状況について報告を受けた。

齋藤委員長から「歩行者信号が青のうちに横断歩道を渡りきれない高齢者も多いのではないか。
今後、路面凍結等で道路状況は益々悪化していくので、各種取組によって予防に努めていただきた
い 」旨の発言があった。。

２ 決裁・報告事項
⑴ 令和７年重点目標等の細目について報告を受けた。

⑵ 警備業法に基づく指示及び営業停止命令の基準の改正について報告を受け、決裁を行った。

⑶ ストーカー規制法に基づく禁止命令等の実施結果について報告を受け、決裁を行った。

⑷ 大麻取締法等の改正に伴う公安委員会規程の改正について報告を受け、決裁を行った。

⑸ 教習資格認定における欠格事項に基づく拒否処分について報告を受け、決裁を行った。

以 上


